





Gefahrenstufe 1 - Gering



Tendenz: Lawinengefahr bleibt gleich →

am Mittwoch, den 30.03.2022

Die Verhältnisse sind günstig.

Auf der harten Schneeoberfläche besteht im Steilgelände Absturzgefahr. Mit der tageszeitlichen Erwärmung steigt die Lawinengefahr kaum an. Es sind einzelne Gleitschneelawinen möglich.

Schneedecke

Die nächtliche Abstrahlung ist verbreitet recht gut. Die Schneeoberfläche gefriert tragfähig und weicht kaum auf.

Es liegt weniger Schnee als üblich.

Tendenz

Am Mittwoch fällt lokal etwas Schnee.